

la santé à une nouvelle ministre

Compte Test - 2021-10-07 20:13:40 - Vu sur pharmacie.ma

C'est officiel, Dr Nabila Rmili occupera désormais le poste de ministre de la Santé et de la Protection Sociale. Nabila Rmili, qui est médecin de formation, est diplômée de la Faculté de médecine et de pharmacie de Casablanca, ville qui l'a vue naître en 1974. Nabila Rmili a commencé son exercice en 2002 au Service des urgences du Centre hospitalier provincial de Ouazzane. Elle a ensuite occupé une série de postes, notamment celui de Médecin-chef de l'espace santé des jeunes à la préfecture de Casa-Anfa, entre 2006 et 2010. Cette mère de deux enfants, a ensuite été chargée du poste de Déléguée du ministère de la Santé à la préfecture d'arrondissements Ben M'sik, entre 2010 et 2014, puis du poste de déléguée du ministère de la Santé à la préfecture d'arrondissements Casa-Anfa, entre 2014 et 2017. À partir de 2017, elle est devenue Directrice régionale de la santé de Casablanca-Settat. Nabila Rmili, qui est membre du bureau politique du Rassemblement national des indépendants (RNI) a été également élue, le 23 septembre 2021, présidente du Conseil communal de Casablanca et devient à 47 ans la première femme à occuper un tel poste. Nabila Rmili hérite aujourd'hui d'un département d'une grande complexité. Les attentes des citoyens sont incommensurables et il en est de même pour tous les intervenants du secteur du médicament et de la santé, particulièrement les pharmaciens qui ont eu beaucoup de peine à communiquer avec son prédécesseur.